

# 前沢四丁目

# 自治会だより

2017年1月22日発行（16-7）

発行責任者：広瀬新平（042-444-3539）



（ダイサギ 1月2日 落合川・御成橋付近で）

## つばき公園、遊歩道で要望提出

1月20日、市へ文書で要望書を提出しました。地域の課題は、毎年6月頃に自治会連合会を通して要望を出していますが、10月に示される回答は「検討します」がほとんど。今回改めてつばき公園と遊歩道の桜の木について、下記の項目にしばって担当課に直接に要望したものです。

### [つばき公園]－環境政策課

- ① ジャングルジムの更改または撤去
- ② 砂場の砂の入れ替えと増量
- ③ 公園入口の段差解消

### [遊歩道]－管理課

- ① 桜の木の安全性の診断
- ② 折れた防犯灯の完全復旧

## 新児童館の工事始まる

来年4月に開館する新児童館の工事がようやく始まりました。12月13日から工事のための囲い設置、内装や園庭工作物・樹木

の撤去、1月4日から旧幼稚園建物本体の解体作業に取り掛かっています。7月からは新児童館の建設が始まる予定です。

なお、園庭の桜2本と梅の木3本が残されました。また、ドウダンつつじ2本が花壇前の遊歩道に移植されました。無事に育つといいですね。

## つばき公園の榎、市の名木に応募

市は12月まで、「東久留米市の名木百選」として市内にある「この木、すごい」という樹木の推薦を求めています。4地区の小林さんがつばき公園の榎（えのき）を応募されました。百選に入るよう応援したいと思います。



（葉が散っても堂々としています 1月7日撮影）

## ♡♡ 小学校入学おめでとう ♡♡

昨年度から小学校に入学されるお子さんに、ささやかですが自治会から入学のお祝いをお贈りすることにしました。

4月入学のお子さんがいらっしゃる方は回覧板を回しますので、お名前を記入してください。

## バレーボールの勧め

4地区 西原 聖

私は、市のバレーボール連盟が主催する大会運営のサポートをしております。加盟しているチーム、選手数は近年減少傾向にありますが、9人制では「九小WEST」「滝山クラブ」、6人制でも「西中OB」の方々が当四丁目にもご在住で活躍されています。

市内中学生大会では男女とも「西中学校」が常勝です。また、バレーボール愛好者の底辺拡大を図り、毎土曜日に「ノービスクラス」（小3～小6）の教室を開講している連盟理事の方も市内にはいます。

参加している子どもたちは、このクラスで育った中学生も含め30人程で、コーチ数名と共に楽しく活動しているようです。

バレーボールは、老若男女、プレーするのも観るのも、そして支えることもできるスポーツです。今年始めてみませんか。

## ■ 青少協からお礼のことば ■

1月26日の西中の生徒が中心になって実施された地域清掃は、九小生徒や保護者も含め457名が参加しました。城道青少協会長から「前沢四丁目を通った生徒たちは激励の声を掛けられ、たいへん喜んでいました」と感謝が寄せられました。

## ■ 防犯パトロールを実施 ■

12月26日、28日、自治会恒例の年末防犯パトロールを男性役員で午後7時から実施しました（27日は雨のため中止）。

また、青少協主催12月22日の西中校区（滝山・前沢地域）の「愛のひと声運動ー地域パトロール」にも会長が参加しました。

## ■ 交通安全指導 ■

1月10日～12日、冬休み明けの3日間、7時45分から8時15分の登校時間に滝山団地入口バス停前横断歩道と滝山公園南交差点の2か所で交通安全の見守り活動を実施しました。参加者はのべ17人。

九小の内田副校長先生がわざわざお礼に来てくださり、「子供たちは元気に挨拶してくれますか」と気にされていました。

## ◇ 「健康サロン」を開催します ◇

3月12日（日）10時からシニアライフで健康をテーマに懇話会を開きます。詳細は回覧板等でお知らせしますが、ぜひ多くの方の参加をお願いします。

## ◇ 遊歩道合同清掃にご協力を ◇

日時 2月5日（日）9時

場所 つばき公園集合

## ひとくち雑学

94歳の母には中学2年生を筆頭に13人のひ孫がいます。ところがこの13人、私が素直に名前を読めるのは3人だけ。で、生まれた年で名前が多いものを調べてみました。

ー明治安田生命調べ。読み方は代表的なもの

2016年<男の子>①大翔（ヒロト）②蓮（レン）③悠真（ユウマ）④陽翔（ハルト）⑤朝陽（アサヒ）

2016年<女の子>①葵（アオイ）②さくら③陽菜（ヒナ）④凜（リン）⑤結菜（ユイナ）

それでは50年前は

1966年<男の子>①誠②浩③和彦④哲也⑤健一

1966年<女の子>①由美子②真由美③明美④智子⑤洋子

「むかし」はふりがなを付ける必要がありませんでした。今の学校の先生はたいへんですね。